



Communiqué de presse

HORECALPES, LE SALON ENTRE LACS ET MONTAGNES DES PROFESSIONNELS DE L'HÔTELLERIE ET DE LA RESTAURATION, MISE SUR UNE NOUVELLE SAISONNALITÉ : LE PRINTEMPS. LE RENDEZ-VOUS EST DONNÉ À TOUS LES ACTEURS DE LA FILIÈRE DU 24 AU 26 MARS 2024, À LA ROCHE-SUR-FORON POUR SA 4ÈME ÉDITION.

CHANGEMENT DE SAISONNALITÉ

C'est au printemps dorénavant qu'HORECALpes recevra les acteurs de la région. Un nouveau positionnement plébiscité lors de la dernière édition pour répondre aux besoins des professionnels du secteur pour qui la saison estivale est en forte croissance. En effet, l'été en montagne est de plus en plus prisé par les touristes à la recherche d'évasion et de grand air. L'année 2022 a été marquée par une fréquentation touristique en hausse de 13% par rapport à 2021 en Auvergne-Rhône-Alpes.

Ce nouveau positionnement permet également aux professionnels de travailler sur l'anticipation des besoins et des investissements pour la saison hivernale suivante : aménagement, renouvellement de matériel, nouvel équipement, nouveaux fournisseurs, nouveaux prestataires...

ANNECY, LE 13 OCTOBRE 2023

Implanté depuis 2022 au sein de la nouvelle halle de Rochexpo, unique Parc des Expositions de Haute-Savoie, HORECALpes grandit au cœur du département et se veut accessible par sa proximité entre Annecy, Chamonix et Genève.

Réunissant toutes les entreprises produits et services - *fabricants, transformateurs, distributeurs en équipements et produits, producteurs* - à destination des métiers de bouche, hôtels, bars et restaurants, HORECALpes est un incontournable pour rencontrer les fournisseurs, sourcer les nouveautés, s'informer sur les évolutions de marchés, de normes, de recrutements... et échanger.

De par un programme alliant la découverte d'innovations, des espaces d'application, de conseils, de conférences, de masterclass, porté et soutenu par des experts, HORECALpes est le rendez-vous de printemps des solutions et des ressources.

HORECALPES, SOURCE D'INSPIRATION ET DE NOUVEAUTÉ

L'édition 2024 fera la part belle aux nouveautés et solutions avec la création d'un parcours exposants valorisant les nouvelles technologies, la démonstration de nouveaux produits.

C'est par ailleurs un nouvel univers qui signe son entrée à HORECALpes : le snacking. Un espace dédié à ce mode de consommation "nomade" en plein essor et mutation. La restauration rapide n'est plus synonyme de "malbouffe" et les acteurs, actuels et futurs, sont en recherche de techniques, de produits en adéquation avec les attentes des consommateurs : diversité de l'offre, produit sain, emballage respectueux de l'environnement...

Le salon HORECALpes posera également les sujets d'actualité : comment se réinvente la profession face aux nouveaux défis ? Quels sont les nouveaux concepts ?... Et s'intéressera aux sujets de l'entrepreneuriat : créer, reprendre, financer, manager...

Des invités de renom et des experts apporteront tout au long de ces 3 jours leur vision et partageront leurs expériences.

HORECALpes sera le rendez-vous incontournable en 2024 des acteurs de l'Hôtellerie et de la Restauration en Haute-Savoie et de ses départements voisins.



À PROPOS D'HORECALPES

HORECALpes - créé à partir de l'acronyme HO.RE.CA pour Hôtel, Restauration, Catering - attend une centaine d'exposants pour l'édition 2024, issus des domaines de l'équipement, des métiers de bouche, des vins et spiritueux, des produits du territoire, des nouvelles technologies, de l'hygiène, des solutions de financement, des systèmes de paiement, des transports, de l'aménagement des espaces, de la formation et du recrutement.

UN CHANGEMENT DE DIRECTION QUI APPORTE UNE DIMENSION NOUVELLE À HORECALPES



HORECALpes est aujourd'hui entre de nouvelles mains : celles de Véronique MAGROU, nouvelle directrice et organisatrice du salon. Avec 20 ans d'expérience à son actif, cette femme de communication et de terrain est fondatrice de "IK COM". Créatrice des salons "Ma Maison Mes Projets" dédiés à l'univers maison, elle reprend aussi les salons CPV, des événements de dégustation de vins BtoB en région dont la vocation est de mettre en relation les producteurs et les professionnels CHR, cavistes, sommeliers, acheteurs... HORECALpes n'est pas un saut dans l'inconnu pour Véronique qui opérait déjà sur l'organisation logistique de l'évènement depuis sa création, mais une continuité de développement de "produit événementiel" dédié à la filière CHR pour les accompagner dans leur développement.

INFOS PRATIQUES

Du 24 au 26 mars 2024
Rochexpo, 59 rue des Centaures
74800 La-Roche-sur-Foron

Dimanche : 9h-19h / Lundi : 9h-19h / Mardi : 9h-18h

Site internet : www.horecalpes.com